
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA E
DESENVOLVIMENTO SOCIAL DE VARGEM ALTA
_____________________________________________________

Ata nº 08 do ano de 2024 referente a reunião ordinária do Conselho Municipal

de Assistência e Desenvolvimento Social de Vargem Alta, realizada no dia

dezessete de julho do ano de dois mil e vinte e quatro (17/07/2024) às 12h.
Reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Assistência e

Desenvolvimento Social de Vargem Alta, no auditório da Associação

Pestalozzi, estando presente: Julimar Paiva Ferraz Neves (Presidente), Camila

Maria Juffu Lorenzoni, Kely Sandra Fardim, Maria Aparecida Souza, Cynthia

David, Andreia Bazoni Dillen Viale, Ana Paula Valeriano, Emerson Cereza

Souza, Daiane Morosini, Thiago de Souza Silva, Marina Demartini Barros,

Maria Aparecida dos Saltos Orletti. O Presidente Julimar deu início a reunião

dando boas vindas aos presentes, e fez a leitura da ata anterior (12/06/2024), e

após a leitura, a ata foi colocada em votação, sendo aprovada por

unanimidade. PAUTA 01 - A primeira pauta explanada foi em relação ao plano

de trabalho apresentado pela Pestalozzi (R$ 100.000,00), foi colocado que a

Comissão Temática fez análise sintética quanto ao documento e identificou

pontos que mereciam atenção e correção, na oportunidade a Secretária de

Assistência Camila ponderou sobre a possibilidade de prorrogação quanto ao

prazo, e ainda das vedações eleitorais que norteiam o atual período. PAUTA 02
- O presidente Julimar colocou sobre a Conferência Nacional que a diretoria

participou, comentando sobre os pontos de destaque para todos os membros,

e destacou os avanços observados no município de Vargem Alta comparando

com municípios de maior porte, principalmente em relação aos normativos e

padronização dos atos. Outro ponto de destaque é a participação dos

conselhos na gestão pública, no planejamento e nas ações do governo e

também da participação da sociedade civil. Na oportunidade a Secretária

Camila colocou que nos próximos meses será apresentada ao Conselho a

prestação de contas dos anos de 2023 e 2024 e ainda sobre a Conferência a

Vice Presidente Kely explanou sobre sua experiência, mais especificamente

sobre o Cadastro Único, em relação ao número chamativo de cadastros sendo

uma realidade nacional, e colocou também sobre a cultura do assistencialismo

que atinge parte da população. Na temática Camila falou sobre a sobrecarga
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no SUAS, principalmente por não ser o foco das demais áreas dar assistência

a população, ou minimizar a necessidade pela assistência. PAUTA 03 - Em
outra pauta foi colocada algumas experiências no dia a dia dos atendimentos

da Assistência, com a palavra a Srª Maria Aparecida Souza falou sobre a

necessidade de acolher as pessoas, sendo que ao procurar as políticas de

assistência os usuários carregam suas fragilidades, sendo essencial o

acolhimento e atenção por parte da equipe. PAUTA 04 - Em nova pauta a

Secretária de assistência fez menção ao pedido do Estado sobre resolução

aprovando a prestação de contas da 1º e 2º parcelas da obra de construção do

CREAS, sendo que a 3º parcela já foi aprovada pelo Conselho, dessa forma foi

colocada em votação e aprovada por unanimidade. PAUTA 05 - Outra

demanda colocada foi em relação às publicações no Portal da Transparência

do município, sendo que as determinações internas da Prefeitura estabelecem

que todos os documentos devem ser publicados em até 48h, porém diverge do

previsto no regimento interno do Conselho, sendo que estabelece que as atas

serão aprovadas nas reuniões subsequentes, e as mesmas acontecem a cada

30 dias. Diante da situação foi sugerido pelos membros o pedido de consulta

para estabelecer medidas para solucionar a divergência e cumprir com as

obrigações. PAUTA 06 - Foi colocado em pauta alguns pontos sobre o

regimento interno, o qual está passando por análise constante da Comissão

para atualização. Foi colocado pela Srª Kely sobre a necessidade de fórum

para eleição das entidades e seus representantes no Conselho, e também foi

revisada as competências das Comissões Temáticas. PAUTA 07 - Foi

abordado como outra pauta a situação dos cadastros de instituições do

município, sendo que os arquivos foram danificados na última enchente. Em

discussão ficou entendida a necessidade de refazer os cadastros para melhor

controle do Conselho, e em consulta ao cadastro eletrônico das entidades

foram identificados os seguintes nomes: O Futuro Começa Aqui (Arizinho) -

Associação Pestalozzi - Associação dos Idosos - Jutta Batista. Depois de lida a

lista de cadastros a Comissão Temática ficou responsável pelo primeiro contato

para início dos cadastros. PAUTA 08 - Em outra pauta foi passada a palavra
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para a Comissão de Normas e Inscrição da Assistência Social para atualizar

sobre o pedido do Instituto Jutta Batista, e foi explanado que a pedido do

Instituto o prazo para entrega da documentação foi prorrogado, e até a data da

reunião o Instituto ainda não tinha enviado. PAUTA 09 - Por fim, foi colocada a

necessidade de nomear 2º Secretário, visto que na regulamentação da diretoria

existe tal função, e com algumas ponderações e por votação unânime ficou

como 2º Secretária a Srª Maria Aparecida Souza. Sem mais nada a tratar,

deu-se por encerrada a reunião.
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